

remplaca sur le trône la race d'Arpad, qui venait de s'éteindre. L'autre renferme les *Dépêches du cardinal Campeggio et du baron Burgio* à l'époque du désastre de Mohacs (1526).

Sa Sainteté à qui M. Franknoi a fait hommage des deux volumes, a félicité les Hongrois de leur zèle, les a exortés à continuer leurs travaux et a exprimé l'espoir que leur exemple serait suivi par les autres nations qui, comme eux, ont reçu les bienfaits du Saint-Siège.

Un nouveau procès vient d'être intenté au *Journal de Rome* pour avoir revendiqué les droits de N. S. Père et des catholiques sur Rome. Bien que ce vaillant journal se soit montré, peut-être inconciemment, trop sévère pour notre pays, nous lui offrons de nouveau l'hommage de nos sincères sympathies.

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE.

Ordinations à la Cathédrale par Mgr de Montréal, le 29 Juin 1884.

Diaconat.—MM. Joseph Cloutier, Pierre Derome, Montréal, et Victor J.-B. Campeau, Springfield.

Dimanche dernier a eu lieu à l'établissement des Frères de la charité (Réforme) la bénédiction d'une cloche par Mgr de Montréal.

Après que Sa Grandeur eut pris place au chœur, M. A. Brien, chapelain des Sœurs de la Miséricorde, monta en chaire.

Le prédicateur ayant pris pour texte ces paroles : *Vox Domine in virtute, vox Domine in magnificentia*, dit qu'on était réuni pour assister à la bénédiction de la cloche du noviciat de la communauté. Les bénédictions du Pontife font de la cloche, d'abord chose profane, une chose sacrée.

Il donna ensuite le résumé des cérémonies qui allaient s'accomplir dans cette bénédiction. On lave les cloches au dedans et au dehors ; on fait des onctions au dedans et au dehors avec de l'huile et on répète ces onctions avec le saint chrême ; on fait ensuite brûler de l'encens sous la cloche ; on met la cloche sous la protection d'un saint en lui donnant son nom et enfin on récite l'évangile dans laquelle il est dit que Marie écoutait les paroles du Seigneur. Après ces cérémonies, la cloche est devenue sacrée.

Après avoir montré que les cloches sont la voix de Dieu et avoir indiqué ce qu'elles disent le prédicateur ajouta : la cloche du noviciat sera la règle qui appellera les jeunes novices à l'accomplisse-